## EL CONSEIO DE REGENCIA

## **Alejandro** Rodríguez de Valcárcel

Don Alejandro Rodríguez de Valcárcel y Nebreda, presidente de las Cortes Españolas y del Consejo del Reino, nació en Burgos el 27 de abril de 1917. Es abogado del Estado. Juró su cargo de presidente de las Cortes el 26 de noviembre de 1969 y está en las últimas semanas de su mandato legal. Consejero nacional por designación directa del Jefe del Estado. Perteneció a la segunda, octava, novena y actual legislatura de las Cortes. Miembro del Consejo de Regencia.

Ingresó en Falange Española en

de Regencia.

Ingresó en Falange Española en 1935, Pertenece a la generación que participó en la guerra civil. Alférez provisional, ascendido a teniente durante la contienda, en la que mandó tropas de Regulares. Ha sido delegado de Justicia y Derecho de Santander y después presidente de la Diputación de esta



provincia, Gobernador civil de Burgos y de Baleares. Jefe de la abogacía del Estado de la Delegación de Hacienda de Madrid. Secretario general del Instituto Nacional de la Vivienda, Vicepresidente del Instituto Nacional de Previsión, Director de Asuntos Sociales del Instituto Nacional de Industria, Vicesecretario general del Movimiento.

## **Don Pedro** Cantéro Cuadrado

Don Pedro Cantero Cuadrado, arzobispo de Zaragoza, procurador en Cortes de designación directa del Jefe del Estado en la pasada y en la actual legislatura, consejero del Reino como prelado más antiguo entre los que son procuradores en Cortes, nació el 23 de febrero de 1902 en Carrión de los Condes (Palencia). Cursó estudios de Humanidades en el colegio de los padres jesuitas de su ciudad natal. El doctorado en Filosofía y Sagrada Teología lo alcanzó en la Universidad Pontificia de Comillas. Ordenado sacerdote en 1926, fue destinado a Valladolid. Se doctoró en Madrid en Derecho Civil. Desempeño los cargos de asesor nacional en cuestiones religiosas de Auxilio Social.

Ha sido redactor religioso de YA y colaborador del periódico. Profesor de doctrina social católica en el Instituto Superior de Cultura Religiosa de Madrid. Obispo de



Barbastro y de Huelva, Arzobispo de Zaragoza, Presidente de la Comisión Episcopal de Medios de Comunicación Social. Presidente del Secretariado Nacional de Ecumenismo, Presidente de la Sección Española de Pax Christi, Periodista de honor, Miembro del Consejo de Regencia. pañola ae de honor. Regencia.

## Teniente general Salas Larrazábal

Don Angel Salas Larrazábal, teniente general del Ejército del Aire, nació en Orduña (Vizcaya) el 1 de octubre de 1906. Ingresó como alumno en la Academia de Artillería en 1921, saliendo con el empleo de teniente en 1926. En 1927 hizo el curso de observadores de aeroplano y en 1930 obtuvo el título de piloto militar. Participó en la guerra civil formando parte del grupo de García Morato. En 1941 marchó a Rusia al mando de la primera escuadrilla de voluntarios españoles.

En 1956, ya de general funciones de la primera escuadrilla de voluntarios españoles.

españoles.

En 1956, ya de general, fue nombrado jefe de las Fuerzas Aéreas del Mando de la Defensa. General de división en 1963, se le nombró jefe de la zona aérea de Canarias y Africa occidental. En 1964, jefe de Estudios de la Escuela de Altos Estudios de la Defensa Nacional. En junio de 1966, al ascender a te-



niente general, se le nombró jefe de la región aérea del Estrecho y de la Aviación Táctica. Ha sido agregado aéreo en las Embajadas españolas en Berlín, Lisboa y París. Está en posesión de la Medalla Militar individual, entre otras muchas condecoraciones.

Es consejero del Reino desde el 3 de abril de 1974 y miembro del Consejo de Regencia.